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1. Sara Papst (Obfrau Stellvertreterin) begrüßt die Anwesenden und kündigt die Schulband an. Es 
folgt eine musikalische Begrüßung durch die Schulband. 

 
2. Obfrau Tanja Baumgartner begrüßt alle Anwesenden. 

 
3. Vorstellung aller Vorstandsmitglieder 

• Tanja Baumgartner: Obfrau 

• Sara Papst, MA:  Obfrau Stellvertreterin 

• Michael Amtmann: Kassier 

• Natascha Bischof: Kassier Stellvertreterin 

• Annika Thonhofer: Schriftführer Stellvertreterin 

• Entschuldigt:  Andreas Spath (Schriftführer) 
 
 

Betreff: Generalversammlung des Elternvereins 2019 
 

Datum: 16.01.2019 
Zeit: 18.15 – 19.30 Uhr  
Ort: Festsaal im BORG Monsbergergasse  

 
 

Protokollführer: Annika Thonhofer 
  

 

Teilnehmer: Tanja Baumgartner, Sara Papst, Michael 
Amtmann, Natascha Bischof, Martin 
Bretterklieber, Annika Thonhofer, 20 
weitere Teilnehmer  

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung durch die Schulband 
2. Begrüßung 
3. Vorstellung der Vorstandsmitglieder 
4. Bericht der Obfrau 
5. Bericht des Kassiers inklusive Stellungnahme der Rechnungsprüfer/in 
6. Entlastung des bestehenden Vorstandes 
7. Neuwahl des Vorstandes 
8. Allfälliges 

9. Ausklang mit Auftritt Schulband 
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4. Tanja Baumgartner berichtet über die Aktivitäten des letzten Jahres: 

• Förderungen und Erarbeitung einer Richtlinie zur Vergabe von Förderungen 

• Teilnahme an SGA-Sitzungen 

• Erarbeitung der Datenschutzerklärung basierend auf der neuen DSGVO 

• Erarbeitung neuer Statuten 
 

5.  Michael Amtmann berichtet über die finanzielle Situation: 

• 22 genehmigte Förderanträge, davon 10 für Auslandsreisen  

• Gesamtfördersumme: € 6.200,- 

• Pauschalförderungen: ca. € 4.500,- , diese beinhalteten Förderungen für den Sport- und 
Musicalzweig, sowie mehrere Vorträge von Dr. Wlasak. 

• 80% der Schülerfamilien haben EV-Mitgliedsbeitrag gezahlt und sind somit Mitglieder des 
EV 

• Kopierservice nicht kostendeckend, daher kommt es zur Kündigung des Vertrages mit der 
Fa. Canon – die Schule hat ein eigenes Kopierservice 

         Stellungnahme des Rechnungsprüfers Martin Bretterklieber: 

•  Kassa wurde am 16.01.2019 geprüft und für in Ordnung befunden. 
 

6. Rechnungsprüfer Martin Bretterklieber stellt den Antrag, den bestehenden Vorstand für das 
abgelaufene Schuljahr 2017/2018 und die abgelaufene Funktionsperiode zu entlasten.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 
7. Folgende Personen lassen sich zur Wahl des neuen Vorstandes und der Rechnungsprüfer 

aufstellen: 

• Sara Papst, MA als Obfrau – wird einstimmig gewählt, keine Stimmenthaltungen 

• Sandra Weissina-Kolbl als Obfrau Stellvertreterin – wird einstimmig gewählt, keine 
Stimmenthaltungen 

• Tanja Baumgartner als Kassierin – wird einstimmig gewählt, keine Stimmenthaltungen 

• Johannes Krasser, MBA als Kassier Stellvertreter – wird einstimmig gewählt, keine 
Stimmenthaltungen 

• Harald Kriegl als Schriftführer – wird einstimmig gewählt, keine Stimmenthaltungen 

• Annika Thonhofer als Schriftführer Stellvertreterin – wird einstimmig gewählt, keine 
Stimmenthaltungen 

• Martin Bretterklieber als 1. Rechnungsprüfer – wird einstimmig gewählt, keine 
Stimmenthaltungen 

• Natascha Bischof als 2. Rechnungsprüferin – wird einstimmig gewählt, keine 
Stimmenthaltungen. 
 

Alle Personen nehmen die Wahl an. 
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8. Folgende Diskussionspunkte kamen während der Versammlung auf: 
 

• Derzeit läuft die Informationsweitergabe zwischen Schule, Schüler und Eltern nicht 
optimal, so gehen z.B. Informationen über Veranstaltungen einzelner Schulzweige 
verloren. Auch Informationen, Diskussionspunkte und Entscheidungen aus den SGA-
Sitzungen werden nicht extra an Eltern kommuniziert. Lt. Obfrau Sara Papst wird das 
Protokoll der SGA-Sitzungen durch die Schule administriert. 
 

• Es wird der Vorschlag gemacht, Elternabende auch in den 6. Klassenstufen am Anfang 
des Schuljahres einzuführen. Somit würde die Möglichkeit bestehen, mehr aktive 
Freiwillige für die Arbeit des Elternvereins zu lukrieren. 

 

• Laut eines Informationsschreibens an die Schüler und Eltern dürfen ab sofort alle 
SchülerInnen das Schulgelände während Freistunden nicht mehr verlassen – Sara Papst 
wird dies nochmals hinterfragen. 
 

9. Obfrau Sara Papst schließt um 19.30 Uhr die Generalversammlung. Es folgt ein Ausklang       
durch   den Auftritt der Schulband. 

 
 
 
 
 
 
 
Sara Papst, MA       
 

 
 
 
   


